

Medienmitteilung - Herisau, 29.04.2012

Sehr geehrte Damen und Herren

Tageselternausbildung erstmals in Herisau durchgeführt

Vom 16.03. bis 31.03.2012 fand in Herisau erstmals eine Tageselternausbildung unter der Leitung des Verbandes Tagesfamilien Ostschweiz statt. Der Kurs mit 21 Teilnehmenden, darunter ein Ehepaar, war ein voller Erfolg. Unter der fachkundigen Leitung von Verena Merz und Béatrice Oberholzer konnten sowohl die bereits aktiven wie auch zukünftige Tageseltern an vier Kurstagen die Grundlagen der Tagesfamilienbetreuung erlernen.

Der Kurs wurde vom Verein Tagesfamilien Appenzell Ausserrhoden (www.tagesfamilien-ar.ch) organisiert und durfte in den Räumlichkeiten der GEOINFO AG in Herisau durchgeführt werden. Weitere Tagesfamilienkurse werden dieses Jahr im August in St.Gallen und im Oktober in Bronschhofen angeboten. Kursinfos finden Sie unter: www.tagesfamilien-ostschweiz.ch. Interessierte Familien können sich gerne auf der Geschäftsstelle der Tagesfamilien Appenzell Ausserrhoden melden (Tel. 071 350 14 84 oder info@tagesfamilien-ar.ch, während den Schulferien ist die Geschäftsstelle geschlossen.)

Eltern, die Kinder bei sich stunden- oder tagesweise betreuen möchten, sind herzlich eingeladen, sich zu melden.